

TV 13.-25.10.06

KONZERT



Das „Martin Auer Quintett“ kommt für ein Konzert nach Trier.

## Abwechslungsreich

### Das „Martin Auer Quintett“ in der Tufa

(red) Der Trompeter Martin Auer hat in seinem Quintett fünf der interessantesten jungen Musiker zusammengebracht, die in klassischer Quintettbesetzung, energiegeladent und eigenwillig ihre musikalisch breit gefächerten Kompositionen zur Aufführung bringen. Das in langjähriger Zusammenarbeit gewachsene Vertrauen ermöglicht es ihnen, auch in ausgefeilten Kompositionen den emotionalen Fluss zu wahren und sich jederzeit über die Grenzen eines Stückes hinwegsetzen zu können. Neben Auftritten im Rundfunk, in Jazzclubs und auf Jazzfestivals war das „Martin Auer Quintett“ kürzlich auf Einladung des Goethe-

Instituts in Jordanien, Syrien und dem Libanon zu Gast.

Auer studierte Trompete und Komposition/Arrangement in Mannheim und Berlin. Neben seinem Quintett und der „Trübsbach/Auer 8“ ist er in zahlreichen größeren Bands zu hören. Toumeen führten ihn nach Syrien, Jordanien, Libanon, USA und Sibirien.

In Trier wird er gemeinsam mit Florian Trübsbach, Rolf Langhans, Rodolfo Paccapelo und Sebastian Merk auftreten. Das Konzert der fünf bekannten Musiker ist am Donnerstag, 19. Oktober, um 20.30 Uhr im kleinen Saal der Tufa. Die Karten kosten zwischen zehn und vier Euro.